

Edisi tahun 2015

# BULETIN Kubu Raya *Jaya*



## Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) Untuk Kubu Raya

Ponti



*Selamat Natal &  
25 Desember 2015  
Tahun Baru  
1 Januari 2016*



Pontianak, 2015



Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus berikan santunan kepada Legiun Veteran Kemerdekaan di halaman Kantor Bupati Kubu Raya, Selasa (10/11/2015).

## KUBU RAYA PERTAMA WTP

Kubu Raya - Pemerintah Kabupaten Kubu Raya, Provinsi Kalimantan Barat, meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dalam distribusi Tahun Anggaran 2014 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat.

Kabupaten Kubu Raya dibentuk berdasarkan Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2007, tanggal 17 Juli 2007, terpisah dari Kabupaten Pontianak. Kabupaten Pontianak sekarang berubah nama menjadi Kabupaten Mempawah, berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 58 Tahun 2014, tanggal 21 Juli 2014.

Bupati Kubu Raya, Rusman Ali, (Jumat, 03/07), menjelaskan bahwa keberhasilan meraih predikat WTP tidak terlepas dari kerja keras semua dinas dan instansi yang ada di lingkungan Pemkab Kubu Raya. Rusman menuturkan seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) mulai menerapkan laporan keuangan berbasis akrual, sehingga dari beberapa catatan yang diberikan BPK akan lebih mudah diperbaiki. Distribusi keuangan berbasis akrual adalah sebuah metode pencatatan dalam akuntansi, dimana setiap transaksi terjadi dicatat berdasarkan

Di masa mendatang sistem pengawasan distribusi anggaran akan lebih diperketat dan mesti sesuai ketentuan yang berlaku, agar predikat WTP bisa dipertahankan tahun 2016 untuk pertanggungjawaban distribusi APBD Kabupaten Kubu Raya Tahun 2015.

"Semenjak Kabupaten Kubu Raya dibentuk tahun 2007, baru sekarang meraih predikat WTP dari BPK Provinsi Kalimantan Barat. Kunci meraih WTP, jabarkan anggaran sesuai ketentuan," ujar Rusman.

Opini hasil pemeriksaan BPKRI perwakilan Kalimantan Barat tahun 2009 tidak wajar, 2010 meningkat menjadi Wajar dengan pengecualian (WDP), status ini terus melekat hingga tahun anggaran 2013. Rusman Ali merupakan bupati periode kedua sejak dibentuknya Kabupaten Kubu Raya yang dilantik bulan Februari 2014, belum genap dua tahun usia kepemimpinan beliau, sesuai janji beliau ketika kampanye dihadapan masyarakat untuk menjadikan opini penyelenggaraan keuangan pemerintahan mencapai Wajar Tanpa Pengecualian alias WTP hanya dalam waktu 2 tahun kepemimpinannya

terbukti sudah, dengan diserahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) di Aula BPKRI perwakilan Kalimantan Barat di Pontianak Jumat 3 Juli 2015 berikut penyerahan piagam penghargaan oleh kepala perwakilan BPKRI Kalimantan ungkap bupati Kubu Raya.

Kabupaten Kubu Raya adalah salah satu dari 3 entitas yang mengalami kenaikan predikat WTP, selain Kubu Raya adalah Kabupaten Ketapang dan Kabupaten Sanggau.



Dalam sambutannya kepala BPKRI perwakilan Kalimantan Barat mengatakan, bahwa pemeriksaan sesuai dengan standar akuntansi keuangan

Indonesia, sedangkan opini merupakan pernyataan profesional pemeriksa mengenai kewajaran atas penyajian laporan keuangan yang memenuhi 4 kriteria yang terdiri dari: Kesesuaian dengan standar akuntansi pemerintahan, Kecukupan pengungkapan, Kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan, Efektivitas sistem pengendalian. (Ibazz Humas KKR)



## MTQ Tingkat Kabupaten Kubu Raya di Laksanakan di Kec Rasau Jaya

Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Kabupaten Kubu Raya ke IV yang dipusatkan di Kecamatan Rasau Jaya digelar di halaman Madrasah Tsanawiyah Al-Muhajirin Kecamatan Rasau Jaya berlangsung tanggal 30 Juni hingga tanggal 3 Agustus 2015. Musabaqah Tilawatil Quran Kabupaten Kubu Raya mengusung tema "Berkompetisi dengan cerdas, jujur dan Bermartabat, menghasilkan generasi Cerdas, Jujur dan Bermartabat".

Bupati Kubu Raya Rusman Ali, meminta agar ajang MTQ tidak hanya sekedar ajang berkompetisi melainkan juga sekaligus jadi ajang silaturahmi untuk mendekatkan dan menjalin persaudaraan di tengah masyarakat Kubu Raya. Rusman Ali juga meminta agar semua pihak memaknainya sebagai sarana menciptakan keharmonisan ditengah masyarakat.

Menciptakan generasi yang cerdas dibutuhkan dalam upaya membangun Kubu Raya yang lebih baik. Generasi yang jujur sangat penting bagi terciptanya calon-calon pemimpin yang jujur sehingga dapat membangun daerah ini dengan jujur juga. Generasi yang bermartabat sangat dibutuhkan bangsa ini karena kondisi bangsa yang saat ini sudah mulai banyak dipengaruhi oleh budaya-budaya negatif.

Sehingga menurut Rusman Ali, momentum MTQ harus mampu melahirkan generasi yang baik bagi Kubu Raya dan Kalimantan Barat. Rusman Ali mengharapkan agar dengan terselenggaranya MTQ tingkat Kabupaten Kubu Raya juga sekaligus dimaknai sebagai sarana untuk membangun Kubu Raya dari segi keagamaan dan spritualitas masyarakat dan para pemimpinnya.

Rusman Ali meminta agar nilai-nilai spiritual, kebersamaan dan kerjasama selama dalam penyelenggaraan kegiatan tersebut tetap dijaga dan dipelihara untuk membangun dan menciptakan keharmonisan masyarakat Kubu Raya.

Seperti di ketahui Kubu Raya adalah gudangnya kori-dan koriah, mengingat daerah ini memiliki lembaga pembinaan terbanyak dengan pondok pe-

santren terbanyak di Kalimantan Barat tentulah persaingan dalam kegiatan MTQ sangatlah ketat. Untuk itu diharapkan agr semua peserta MTQ dan masyarakat



# Desa Sumber Agung wakili Kubu Raya ditingkat Provinsi

Tim Penilai Provinsi berkunjung dalam rangka Penilaian Lomba Desa Tingkat Provinsi Kalimantan Barat di Desa Sumber Agung Kec. Batu Ampar. Kunjungan Lapangan rombongan tersebut didampingi Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus diterima langsung oleh Kades Sumber Agung beserta jajaran dan masyarakat Sumber Agung.

Kegiatan penerimaan diawali dengan laporan Kepala Desa Sumber Agung Arifin tentang perkembangan dan kegiatan pembangunan desa selain itu ia juga memaparkan pelaksanaan pembangunan Desa Sumber Agung yang mencakup tentang delapan indikator yang akan dinilai oleh tim penilai kemudian dilanjutkan dengan penyerahan Instrumen Penilaian kepada Ketua Tim Penilai Provinsi.

Selanjutnya, Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus dalam sambutannya mengatakan penunjukkan Desa Sumber Agung sebagai wakil Kabupaten Kubu Raya pada Lomba Desa Tingkat Provinsi bukan secara kebetulan tetapi melalui seleksi yang cukup ketat mengingat lomba desa ini menjadi ajang bergengsi bagi Kabupaten Kubu Raya dengan kabupaten lainnya di Kalimantan Barat.

Sebelumnya Desa Sumber lumbaan Desa tingkat Kubu pada tahun 2014 lalu. Juara akan akan mewakili Kabupaten ini. Oleh karena Desa Sumber ma tahun lalu, secara otomatis tuk ajang yang sama ditingkat

Hermanus berharap, merupakan salah satu matan Batu Ampar, mamkabupaten Kota lainn-

sehingga mampu mewakili Kalimantan Barat ke tingkat Nasional. Rasa optimis disampaikan Hermanus mengingat Sumber Agung merupakan salah satu desa di Kubu Raya yang ditingkat partisipasi masyarakatnya sangat tinggi, inovasinya banyak dan gotong royongnya berjalan dengan baik.

Perlombaan Desa dan Kelurahan adalah Penilaian Perkembangan pembangunan atas usaha Masyarakat Desa dan Kelurahan yang bersangkutan dalam Kurun waktu 1 (satu) Tahun penilaian dilakukan dari mulai tingkat kecamatan sampai dengan tingkat Nasional.

Perlombaan Desa dan Kelurahan adalah salah satu upaya untuk mendorong usaha Pembangunan Masyarakat atas dasar tekad dan kekuatan sendiri sekaligus meneliti dan menilai keberhasilan usaha-usaha masyarakat dalam pembangunan desa dan kelurahan selama satu tahun.

Secara Umum Tujuan dari Perlombaan Desa dan Kelurahan, Untuk mendorong usaha pembangunan yang dilaksanakan Masyarakat Desa dan Kelurahan atas dasar tekad dan kekuatan sendiri, untuk mengetahui kegiatan pembangunan yang dilaksanakan oleh Masyarakat di desa dan Kelurahan selama kurun waktu satu tahun dalam wujud peningkatan kualitas hidup ekonomi, Politik, Sosial dan budaya serta keamanan dan ketertiban, untuk menetapkan desa dan kelurahan yang berprestasi dalam pelaksanaan pemberdayaan Masyarakat.

Pelaksanaan Pemnerdayaan Masyarakat selama kurun waktu satu tahun terakhir yang dilaksanakan oleh Masyarakat desa dan Kelurahan bersama-sama dengan Pemerintah yang dititik beratkan pada usaha Kegotong-royongan dan keswadayaan Masyarakat berdasarkan data realita pembangunan sejak bulan Januari sampai dengan desember. dengan pembanding hasil pembangunan pada tahun sebelumnya.

Dasar Hukum Pelaksanaan Kegiatan Perlombaan Desa dan Kelurahan adalah Peraturan menteri dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2007 tanggal 12 Maret 2007 perihal pedoman penyelenggaraan Perlombaan desa dan Kelurahan.



Agung memenangkan per-Raya yang dilangsungkan satu tingkat Kabupaten en ditingkat Provinsi tahun Agung menjadi yang pertamewakili Kubu Raya un- Provinsi Kalimantan Barat. kendati Sumber Agung desa terjauh di Keca- pu bersaing dengan ya di Kalimantan barat

# Kubu Raya Prioritaskan Pembangunan Jalan Poros Perbatasan

Kepala Dinas Cipta Karya, Tata Ruang dan Kebersihan Kabupaten Kubu Raya Chairil Rahmi mengatakan, pihaknya akan memprioritaskan pembangunan jalan poros, terutama yang berbatasan langsung dengan Kota Pontianak.

"Itu akan menjadi prioritas kita, karena kita ingin jalan yang berada di perbatasan Kota Pontianak dan kabupaten lainnya harus lebih bagus, paling tidak sama, karena untuk pembangunan jalan perbatasan, kita harus mengikuti konstruksi sesuai dengan standar nasional," katanya di Sungai Raya, Sabtu.

Untuk memaksimalkan keberadaan jalan yang sudah ada, khususnya dalam menjaga daya tahan jalan, pihaknya akan membuat portal di beberapa badan jalan agar daya maksimal beban jalan.

"Karena jalan yang ada di Kubu Raya, sebagian besar dibangun diatas tanah gambut dan beban maksimal yang bisa dilewati untuk jalan itu adalah delapan ton. Makanya, kita akan membuat aturan untuk itu, agar jalan yang sudah ada ini bisa bertahan lama.

Dia menambahkan, untuk membangun jalan poros yang ada di seluruh wilayah Kubu Raya, memang memerlukan anggaran yang cukup besar, sementara anggaran yang dituangkan dalam APBD Kubu Raya setiap tahunnya jelas tidak mencukupi.

"Salah satu jalan yang bisa kita lakukan adalah dengan membuat perencanaan pembangunan secara bertahap dan kita akan memaksimalkan kerja sama dengan perusahaan yang ada di Kubu Raya, untuk memanfaatkan dana CSR mereka.



dalam membantu percepatan pembangunan jalan itu," kata Chairil.

pembangunan di Dinas Cipta Karya bisa terserap Dia mengatakan, untuk tahun ini, ada 37 paket pengerjaan jalan yang tersebar di sembilan kecamatan yang ada di Kubu Raya.

"Saat ini sudah ada 67 persen anggaran pembangunan dari 37 paket itu yang sudah dilelang. Tinggal 33 persen lagi, yang harus terserap dan ditargetkan selesai pada akhir September ini.

Untuk pengerjaannya, lanjut dia, ditargetkan November nanti sudah rampung semua, sehingga paling tidak 98 persen anggaran





Pemerintah Kabupaten Kubu Raya, sangat fokus dalam pembinaan umkm dan koperasi degan membentuk dinas yang berdiri sendiri secara khusus untuk melakukan pembinaanterhadap koperasi dan umkm di Kubu Raya degan maksud untuk meningkatkan kesejhteraan masyarakat Kubu Raya. Koperasi dan umkm sebgai sokoguru perekonomian masyarakat, harus terus mengembangkan dn berinovasi dalam menghasilkan ola-han-olahan umkm dan produk-produk koperasi yang diharapkan dapat meningkatkan pertumbuhan pere-konomian masyarakat.

Pemerintah melalui Dinas Koperasi dan UMKM memiliki tanggung jawab untuk menyetatkan kembali kop-erasi yang tidak aktif, memberikan pembinaan terhadap pengurus koperasi dan umkm dengan sumber daya manusia yang bagus, produktif dan inovatif serta memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi bagi pengelola. Maka akan lebih maksimal demikian juga halnya dengan pembinaan bagi anggota sehingga bersama-sama memiliki tanggung jawab, terhadap produk dan kegiatan perkoperasiannya, termasuk dalam mengelola ban-tuan pemerintah degan baik.

Dengan adanya pem-binaan yang baik dan pendampingan yang berkelanjutan sehing-ga koperasi dan umkm memberi kontribusi yang nyata bagi pergerakan perekonomian mas-yarakat. Disamping itu perlu dilakukan evaluasi dan pembinaan terus me-nerus terhadap pengrajin dan pengelola umkm di Kubu Raya dengan segala produk lokal unggulan yang dimiliki oleh Kubu Raya.





## Pemkab Kubu Raya Gelar Peringatan HKG PKK dan HCT

Pemkab Kubu Raya menggelar peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK-KB Kesehatan yang dirangkai dengan Hari Cuci Tangan (HCT) se-Dunia 2015 untuk meningkatkan kualitas program pemberdayaan keluarga. Kegiatan tersebut berlangsung di Kecamatan Sungai Raya, Kubu Raya, Rabu (21/10/2015). Wakil Bupati Kubu Raya Hermanus menyebutkan kegiatan ini merupakan agenda nasional yang harus digelar di masing-masing daerah. Untuk peringatan hari cuci tangan pakai sabun sedunia seyognya digelar pada 15 Oktober lalu, namun kegiatan tersebut telah digelar di sekolah-sekolah. "Selain itu kita juga melakukan kegiatan peringatan kesatuan gerak PKK KB Kes. Kegiatan ini bertujuan mendukung dan membangun keluarga sejahtera yang memiliki kualitas pendidikan dan kesehatan yang baik," katanya. Ia menambahkan kegiatan ini merupakan kegiatan yang terpadu yang digelar oleh PKK, Dinas Kesehatan, BP3AKB secara kongkrit. PKK misalnya, berkaitan dengan pembinaan Dasawisma, BP3AKB melakukan revitalisasi penyuluhan posyandu, dan Dinas Kesehatan melakukan penyuluhan kesehatan, dan kegiatan PHBS serta pelayanan kesehatan. "Kita harapkan dengan kegiatan secara terpadu seperti ini tidak ada lagi anak Kubu Raya yang menderita kurang gizi,

Ia mengharapkan dari berbagai program kegiatan yang telah dilakukan ini, pihaknya dapat membangun keluarga yang lebih sejahtera dan sehat, hingga pada akhirnya akan terjadi peningkatan kualitas kehidupan masyarakat yang lebih baik. **K o n t r a s e p s i** Sementara itu, Kepala BP3AKB Kubu Raya Titus Nursiwan mengatakan rangkaian kegiatan PKK KB Kesehatan akan dimulai Oktober hingga Desember 2015. Satu di antara kegiatan yang dilaksanakan adalah pelayanan kontrasepsi, terutama Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (IUD dan Implant) "Sebelum pelaksanaan pencahangan sebanyak 86 akseptor IUD dan implant, dan ketika pada saat pencahangan sebanyak 40 akseptor IUD dan implant kita layani," katanya. Dirinya mengatakan pada tahun 2015 ini target-target peserta KB baru sebanyak 1.164 akseptor oleh karena itu kita akan gerakkan semua unsur yang berkompeten seperti kepala puskesmas, Koordinator KB dan Tim Penggerak PKK Desa Binaan. Titus mengatakan dari kegiatan ini diharapkan dapat membantu menghambat angka laju pertumbuhan penduduk di Kabupaten Kubu Raya yang saat ini masih pada kisaran 1,37 persen. Akan lebih baik jika dibandingkan dengan angka laju pertumbuhan penduduk nasional yaitu 1,49 persen dan mengurangi Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) di Kabupaten Kubu Raya.



## Kontingen Kubu Raya Raih Medali Emas di Pesparawi Nasional



Pesparawi Kabupaten Kubu Raya meraih medali emas kategori paduan suara etnik (PSE) pada Pesta Paduan Suara Gerejawi (Pesparawi) Nasional XI di Kota Ambon, Maluku, Jumat hingga Sabtu (10/10/2015) lalu.

Ketua Lembaga Pengembangan Pesta Paduan Suara Gerejawi Daerah (LPPD) Kabupaten Kubu Raya, Martinus Beltra menuturkan, PSE Pesparawi Kubu Raya yang mewakili Kalbar kembali memperoleh medali emas setelah dulu sukses di Pesparawi Nasional X di Kendari, Sulawesi Tenggara.

"Kita dapat emas lagi untuk kategori paduan suara etnik di Ambon Maluku," ucapnya kepada [Tribunpontianak.co.id](http://Tribunpontianak.co.id), Senin (12/10/2015).

Ia menuturkan, medali yang sama juga pernah diraih pada tahun 2012 saat mewakili Kalbar di Kendari, setelah sebelumnya menjadi juara satu

tingkat provinsi di Kabupaten Kapuas Hulu. Sementara itu untuk tahun 2015 di Ambon kembali mewakili Kalbar setelah juara paduan suara etnik tingkat provinsi di Kota Singkawang pada 2013.

"Ada 45 anggota dan kita di support penuh oleh Pemkab Kubu Raya dan Pemprov

Kalbar, bahkan Wakil Bupati Kubu Raya, Hermanus ikut mendampingi LPPD Pesparawi Kubu Raya untuk melihat langsung kegiatan perlombaan Pesparawi Nasional XI di Ambon," ungkapnya.

Selain itu, katanya, Paduan Suara Wanita (PSW) Pesparawi Kubu Raya juga memperoleh medali perak dalam ajang Pesparawi Nasional XI di Ambon dengan peserta berjumlah 30 orang.







## ***Klenteng Tengah Laut Wisata Berkelas Dunia***

Xiao Yi Shen Tang (Hanzi= 小伊神堂) atau Klenteng Dharma Bakti adalah sebuah klenteng terapung di tengah laut jauh dari daratan dan tidak ada bangunan di sekelilingnya, sekitar tiga kilometer dari darat merupakan tempat sembayang orang Tao di Sungai Kakap dan klenteng satu-satunya yang ada di dunia berada di tengah laut. Warga juga menyebutnya Kelenteng Xiao Yi Shen Tang dengan sebutan Klenteng Timbul atau Pekong Laut. Klenteng Laut dahulu adalah Jermal Udang yang hanya berupa pek kong, namun pada perkembangannya pada tahun 1969, umat tao yang ada di pesisir Sungai Kakap secara bergotong royong merombak pek kong menjadi sebuah klenteng. Selain tempat ibadah dan wisata Pekong ini juga di pergunakan sebagai tempat penerangan bagi nelayan yang sedang mencari ikan saat malam hari. Sudah banyak turis mancanegara yang telah mengunjungi Klenteng ini, dari China, Thailand, Australia, Jerman, Singapura dan lain-lain.



## Pemkab Kubu Raya Canangkan Gerakan Cuci Tangan

Pemkab Kubu Raya canangkan hari kesatuan gerak PKK dan KB Kesehatan yang dirangkaikan dengan hari cuci tangan pakai sabun sedunia tahun 2015. Kegiatan tersebut dilakukan di Kecamatan Sungai Raya, Kubu Raya.

Wakil Bupati Kubu Raya Hermanus mengatakan dua agenda tersebut merupakan agenda nasional yang harus digelar dimasing-masing daerah. Untuk peringatan hari cuci tangan pakai sabun sedunia seyognya digelar pada 15 Oktober lalu, sedunia sudah dilakukan di "Selain itu kita juga melaku-PKK KB Kes, kegiatan ini guna keluarga sejahtera yang tan yang baik.

Ia menambahkan kegiatan digelar oleh PKK, Diskes dan kegiatan-kegiatan secara gan pembinaan Dasawisma, posyandu, dan Diskes melakukan penyuluhan kesehatan dan kegiatan PHBS serta pelayanan kesehatan. "Kita harapkan dengan kegiatan secara terpadu seperti ini tidak ada lagi anak Kubu Raya yang menderita kurang gizi.

Ia mengharapkan dari berbagai program kegiatan yang telah dilakukan ini, pihaknya dapat membangun keluarga yang lebih sejahtera dan sehat, hingga pada akhirnya akan terjadi peningkatan kualitas kehidupan masyarakat yang lebih baik.



Namun demikian kegiatan pakai sabun sekolah-sekolah. kan kegiatan peringatan kesatuan gerak bagian daripada mendukung dan memban- memiliki kualitas pendidikan dan keseha-

ini merupakan kegiatan yang terpadu yang BP3AKB secara bersama melaksanakan kongkrit. PKK misalnya berkaitan den-BP3AKB melakukan revitalisasi penyuluhan



Bupati Kubu Raya Bapak H. Rusman Ali, SH Menghadiri Upacara Ritual Tionghoa Pembakaran Wangkang, yang di pusatkan di Komplek Pemakaman Tionghoa Kecamatan Sungai Raya Kubu Raya.



Bupati Kubu Raya BapK H. Rusman Ali, SH menaiki Kapal Wangkang sebelum diadakan Upacara Pembakaran



Bupati Kubu Raya Menerima Penghargaan dari ketua PGRI dalam rangka Hari Guru Republik Indonesia di Kabupaten Landak





Wakil Bupati Kubu Raya Drs. Hermanus, M.Si. memukul gong tanda diresmikannya Loncing Pengobatan Kaki Gajah Secara serentak secara Nasional



Hari cuci tangan sedunia dalam rangkaian kegiatan loncing pengobatan Kaki Gajah secara masal, Dokter-dokter Kecil sedang mencuci tangan secara benar dan teratur



Pemerintah Kabupaten Kubu Raya bermitra dengan Panglima KODAM XII Tanjung Pura, Bupati Kubu Raya Berjabat Tangan Dengan Panglima Kodim (atas), Bupati Kubu Raya memberikan Salam Komando bersama Kodim XII tanjung Pura ( bawah )





# Kubu Raya Pertama Berbasis SAP

Dalam rangka transparansi dan akuntabilitas penyelenggaraan akuntansi pemerintahan, serta peningkatan kualitas laporan keuangan pemerintah pusat dan daerah, diperlukan adanya Standar Akuntansi Pemerintahan ( SAP ) yang berlaku untuk Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah. Sejalan dengan hal tersebut diatas, pasal 32 UU Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara mengatur perlunya SAP sebagai pedoman dalam penyusunan SAP dilakukan oleh suatu komite Standar Akuntansi Pemerintahan ( KSNAP ).

Untuk Daerah Kalimantan Barat, yang pertama kali melakukan dan menggunakan SAP berbasis Akruwal adalah Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat dan Kabupaten Kubu Raya. Saat ini kabupaten Kubu Raya sudah menggunakan sistem SAP dalam penyusunan dan pelaporan penggunaan Anggaran Daerah dengan berbasis akrual.

Saat ini akuntabilitas dan transparansi dalam laporan keuangan sering menjadi problem bagi daerah. Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) belum mampu memberikan kepuasan atau keyakinan terhadap masyarakat. Sehingga implementasi Akuntansi Berbasis Akruwal pada Penyusunan LKPD dan Implikasinya Terhadap Opini BPK .

“Untuk itu, saat ini di Kalimantan Barat, kita di Kubu Raya adalah Kabupaten/Kota pertama yang menerapkan SAP berbasis Akruwal ini bersama dengan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat. Sekaligus kita akan menjadi Kabupaten percontohan nantinya dalam penerapan SAP berbasis akrual ini di Daerah Kalimantan Barat.

Hermanus mengharapkan penerapan SAP berbasis akrual menjadi motivasi meningkatkan transparansi, tata kelola, dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah. Untuk mensukseskan program tersebut, Pemerintah Kubu Raya akan terus berupaya untuk meningkatkan kualitas SDM yang berkualitas dalam mewujudkan SAP berbasis akrual yang lebih baik di Kubu Raya.

“sebagai Kabupaten pertama dan ditunjuk oleh BPK RI Kalimantan Barat, kita akan terus mengevaluasi kinerja dan SDM aparatur kita agar apa yang diharapkan dalam penerapan SAP berbasis akrual ini baik dalam penyusunan maupun dalam pelaksanaan anggaran pemerintah dapat semakin baik. Ungkap Hermanus.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Kubu Raya, Suprpto, menyambut baik dan akan selalu mendukung program-program dalam upaya penerapan sistem akuntansi pemerintah yang transparan. Menurutnya hal tersebut akan memperkecil kemungkinan penyimpangan dan kelalaian dalam pengelolaan anggaran sekaligus akan dapat membantu penyerapan anggaran dnegan cepat jika dilaksanakan dengan baik.

# TAX GATHERING

KPP PRATAMA MEMPAWAH DAN PEMERINTAH KABUPATEN KUBU RAYA DENGAN  
PEMBAYAR PAJAK DI WILAYAH KABUPATEN KUBU RAYA

Kubu Raya, 3 November 2015

"Bersama Pembayar Pajak Kubu Raya,  
Sukses Tahun Pembinaan Wajib Pajak 2015  
dan Sukses Tahun Penegakan Hukum Pajak 2016"

Kementerian Keuangan RI  
Direktorat Jenderal Pajak  
Kanwil DjP Kalimantan Barat  
KPP Pratama Mempawah

